

Spende für die Jugendarbeit

Für die Jugendfördergemeinschaft JFG Bayreuth-West/Neubürg sind Spenden zur Erfüllung ihrer Nachwuchsarbeit lebensnotwendig. Dies betonte der neue Vorsitzende Leo Steiner bei der Entgegennahme einer Spende in Höhe von 500 Euro durch die Heinz-Otto-Stiftung Glashütten im

Sportheim des SV Mistelgau. Der JFG gehören die Vereine Donndorf-Eckersdorf, Oberpreuschwitz, Altenplos, Glashütten, Obernsees und Mistelgau an. Im Bild Heinz Otto (rechts), dem Leo Steiner und zweiter Vorsitzenden Tim Wild ein eigens gedrucktes T-Shirt übergaben. Foto: Dieter Jenß